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Ata no 0021 - Vigésima primeira reunião do Comitê de lnvestimento

Aos trinta dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às treze horas, reuniram-
se os membros do comitê de investimento do RPPS de Chopinzinho. Se fizeram
presentes os membros, Neide Caldato, André Luís Budine e Fernando Gressana
Nara Scabeni e a diretora previdenciária Lourdes Bonotto, reunião esta para

avaliação dos rendimentos e possíveis sugestões de alteração na carteira.
Presente o representante do Banco do Brasil, Daisson Goldonie o representante
da CEF, Clovis Treib. Conforme sua avaliaçâo de nossa carteira Daisson sugere
a realocaçâo de alguns fundos sendo maiô conservadores uma das indicaçÕes

BB PREVIDENCIARIO RENDA FIXA ALOCAÇÃO ATIVA, encurtar as
aplicações dos ima e irfm. O representante da CEF, Clóvis apresentou o cenário
econômico e de nossa carteira, sugerindo adotar uma posição mais defensiva

aguardando as definições do lançamento dos candidatos e primeiras pesquisas

verificando o mercado como se comporta. Fundos de posição defensiva: IMA B-

5, FI BRASIL DI, IRFM 1, IDKA 2A RF E FIC GESTAO ESTRATEGICA.

Seguindo a sugestões o comitê de crédito sugere sacar do Banco do Brasil o
Valor de RS 900.000,00 (novecentos mil reais), do BB IRFM e R$ 50.000,00
(cinquenta mil reais) do BB IMAB E R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) do BB

IMA 85, e aplicar em BB PREVIDENCIARIO RENDA FIXA ALOCAÇÃO ATIVA.

Nos investimentos da CEF a sugestão é sacar R$ 2.000.000,00 (dois milhÕes)

do CAD(A IRFM e r$ 500.00,00 (quinhentos mil reais) do CAI)G IMABS,

aplicando em CAIXA BRASIL !RFM1. Os aportes do mês, aplicar 50% na CEF e

50% no Banco do Brasil, em IRFMI e a Taxa de Administração, aplicar em bb

perfil fic renda fixa previdenciário. Nada mais a ser tratado foi encerrada a
presente reunião e lavrada a presente ata que vai assinada.por mim Lourdes

Bonotto e pelos presentes.
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